



Münsingen, le 21 avril 2021

Communiqué de presse

CPM Centre psychiatrique Münsingen SA

Rapport annuel 2020

Malgré les défis hors du commun qu'il a dû relever, le CPM Centre psychiatrique Münsingen SA tire un bilan positif de 2020 dans son rapport annuel : ainsi, durant la crise en lien avec le coronavirus, il a été possible d'investir dans la numérisation des prestations d'assistance, de stabiliser la collaboration avec nos partenaires et d'inviter le public à notre 125^e anniversaire.

Nos collaborateurs et collaboratrices ont été placés au premier plan également en 2020. Ils ont maîtrisé les défis en lien avec le coronavirus en proposant des solutions créatives et en faisant preuve d'un grand engagement. Ils se sont surpassés pour faire face à cette crise. Leurs idées ont permis d'améliorer le quotidien des patients et résidents de la clinique et grâce aux suggestions faites, le CPM a pu mettre en œuvre des approches et projets surprenants.

Certains des projets stratégiques de grande ampleur ont aussi pu être poursuivis en 2020, notamment la planification de la rénovation des infrastructures de construction et le développement global du CPM qui en découle. La décision du jury à l'été 2020 a permis aux travaux d'avancer jusqu'à ce que la prochaine phase allant jusqu'à la réalisation puisse être abordée en termes de contenu et d'organisation.

Au site de Bienne, un service de psychiatrie ambulatoire avec un service de conseil et de liaison associé a pu être ouvert en janvier 2020 au Centre hospitalier Bienne (CHB) et, depuis février 2021, des traitements stationnaires peuvent également être proposés dans un service spécialisé d'intervention de crise.

Malgré les mesures prises pour lutter contre le coronavirus, nous avons également pu célébrer comme il se doit le 125^e anniversaire du CPM et donner au public intéressé un aperçu plus approfondi du CPM grâce à des expositions et à des publications.

Ainsi, en dépit des défis hors du commun que nous avons rencontrés, nous tirons un bilan positif de 2020. Notre rapport annuel ne se contente pas de faire le point sur l'année difficile que nous avons traversée à cause du coronavirus. Il constitue également la base nous permettant de procéder à un examen approfondi de nos objectifs stratégiques pour les années à venir et de faire des ajustements si cela est nécessaire.



[Télécharger rapport annuel](#)

[Commander rapport annuel](#)

Nombre de caractères (incl. espaces): 2346

Le CPM Centre psychiatrique Münsingen SA fait partie des plus grandes cliniques psychiatriques de Suisse. Il traite chaque année quelque 3000 personnes, dans les domaines de la dépression et de l'anxiété, de la psychose et des addictions, ainsi que de la psychiatrie gériatrique et de la neuropsychiatrie. Au sein du Centre hospitalier Bienne, le CPM gère en outre la division Psychiatrie Bienne. CPM SA offre une place de travail attrayante à quelque 750 personnes.

Interlocuteurs :

Beat Straubhaar

Président du conseil d'administration
CPM Centre psychiatrique Münsingen SA
T +41 79 311 13 13

Ivo Spicher

Directeur
CPM Centre psychiatrique Münsingen SA
T +41 79 881 23 43